



## El presidente de la CHS se reúne con el Ayuntamiento de Fortuna

**09.mayo.2025-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto a la comisaria de aguas, Ana María Arenas, han mantenido una reunión de trabajo con el teniente alcalde del Ayuntamiento de Fortuna, Gregorio Herrero, el secretario municipal, José García, y técnicos de la empresa pública ESAMUR.

Los representantes municipales han preguntado a la CHS por los trámites para disponer de la autorización del punto de vertido industrial de la Estación de Aguas Residuales Industriales (EDARI) de Fortuna.

Desde el organismo de cuenca han informado pormenorizadamente de todos los aspectos técnicos y documentales que deben presentar para llevarlo a cabo.

Además, el Consistorio considera importante esta cuestión para poder obtener agua procedente de la citada EDARI aprovechamientos infradotados que precisen recibir recursos adicionales.

En este sentido, desde la CHS han comentado todas las condiciones que debe cumplir para poder llevar a cabo esta operación, indicándoles así mismo, la documentación administrativa necesaria para solicitar una concesión, y en este caso particular la necesidad de adaptación y cumplimiento de la normativa que regula la reutilización de aguas.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.